## Bündnis90/Die Grünen

## Ortsbeiratsfraktion Mainz-Mombach

Antrag



Betr. Sicherheit für Radfahrer/innen an der Kreuzung Kreuzstr./Weiherstr.

An der Kreuzung Kreuzstr./Weiherstr. endet der Radweg auf dem Bürgersteig in Fahrtrichtung Mombacher Kreisel ohne irgendeine Beschilderung oder entsprechende Markierung. Die Sicherheit von Radfahrer/innen ist dort stark gefährdet. Erst etwa 150 m nach der Kreuzung wird auf der Kreuzstraße wieder ein Radfahrstreifen auf der Fahrbahn abmarkiert.

## Wir bitten die Verwaltung:

- 1) durch geeignete Maßnahmen der Beschilderung, Bürgersteigabsenkung und Markierung zu ermöglichen, dass die Radfahrer/innen vor der Kreuzung wieder gefahrlos auf die Fahrbahn der Kreuzstraße gelangen können.
- 2) ab der Kreuzung Kreuzstr./Weiherstr. den Radfahrstreifen lückenlos entlang der Kreuzstr. bis zum vorhandenen Radfahrstreifen abzumarkieren.

Weitere Begründung erfolgt mündlich.

Ansgar Helm-Becker Fraktionssprecher

Mainz-Mombach, 16.01.2012